



Succession qui traîne faute de démarches de mon frère

Par **SLM**, le **20/10/2008** à **13:13**

Bonjour,

Ma mère est décédée en février, il ne reste maintenant que mon frère et moi. Nous avons en héritage une maison dans laquelle il vit depuis 14 ans à titre gratuit. Il m'a dit vouloir racheter ma part. Mais depuis le mois de mai que nous sommes passés chez le notaire pour mettre les choses en route ; il n'a toujours pas fait estimer la maison et ne répond plus à mes appels, ni le notaire d'ailleurs. J'ai appelé et envoyé des mails à chacun d'entre eux et je n'ai jamais personne pour me répondre.

Que puis-je faire pour faire bouger les choses ?

Merci d'avance pour l'attention que vous porterez à mon problème.

Sylviane